

## Apartamento en venta en Estepona, Costa del Sol

**3** Dormitorios | **2** Baños | **118 m<sup>2</sup>** Interior | **21 m<sup>2</sup>** Terrazas | **Garaje Si** | **Jardín Si** | **Piscina Si** |



### Descripción de la propiedad

Acqua Gardens es una promoción moderna y elegante de 95 apartamentos y áticos contemporáneos de dos, tres y cuatro dormitorios que cuenta con una ubicación excepcional en la muy buscada Nueva Milla de Oro. La ubicación de Acqua Gardens no podría ser más conveniente, ya que tiene todo lo que pueda necesitar justo a la vuelta de la esquina, desde golf y playas hasta escuelas, entretenimiento, tiendas y restaurantes. Esta nueva promoción está situada a solo 10 minutos del glamour de Puerto Banús, a 45 minutos del aeropuerto internacional de Málaga al este y al oeste tiene el aeropuerto de Gibraltar, que está a menos de una hora.

El elegante diseño arquitectónico se combina con interiores diáfanos y comodidades modernas para crear una de las ofertas de obra nueva más atractivas del mercado actual, que incluye acabados de calidad, amplios interiores y terrazas con vistas al mar y a la montaña. La comunidad cuenta con una entrada segura, estacionamiento privado y almacenamiento, amplios jardines, una elegante terraza en la piscina y también un gimnasio equipado profesionalmente y un área de trabajo/reunión completa con un salón gourmet.

Los apartamentos y áticos de planta abierta y diseño contemporáneo cuentan con una gran terraza perfecta para cenar al aire libre con hermosas vistas al jardín y al mar desde algunas de las unidades. Las grandes puertas de vidrio de gran tamaño permiten que la luz natural inunde las espaciosas áreas interiores y con una decoración neutra en todos los apartamentos, se convertirá fácilmente en un hogar una vez personalizado.

La configuración dependerá del tipo de apartamento que elija, pero los amplios dormitorios cuentan con armarios empotrados. Una cocina totalmente equipada con unidades de alto brillo blanco se suma a la sensación moderna preferida.

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso. con armarios empotrados. Una cocina totalmente equipada con unidades de alto brillo blanco se suma a la sensación moderna preferida.

por nuestros clientes internacionales.

**MARBELLA LIVING**  
Estate Agents

Ref. PEMD1833

Del Domo alrededor de la gran piscina en forma de laguna mientras toma el sol en los amplios jardines tropicales que ofrece este fabuloso desarrollo. Haga ejercicio en el gimnasio o reúname con sus vecinos en el salón gourmet que también está equipado con wifi si desea ponerse al día con algún trabajo. Los apartamentos, de diseño elegante y moderno, se encuentran a poca distancia de la encantadora villa de Cancelada, así como de algunos de los campos de golf más conocidos, como Los Flamingos, La Quinta y El Higueral.

€ 486.600

Debido a su proximidad a todos los servicios locales y su ubicación altamente deseable de estar a solo 10 minutos de Puerto Banús, este desarrollo contemporáneo con servicios en el lugar no estará en el mercado por mucho tiempo, por lo que recomendamos programar una visita temprana para evitar decepciones., así que comuníquese hoy con uno de nuestro equipo para programar su visita.

## Apartamento en venta en Estepona, Costa del Sol

